

第6次高浜市総合計画推進会議からの報告

2月13日に、第6次高浜市総合計画推進会議(第4回)を開催しました。

第6次高浜市総合計画前期基本計画の目標達成に向けて各分科会が掲げたテーマの検討や実践について、現在の進捗状況や今後の予定などが各委員から報告されました。3月14日の第

3回市民会議(会場・中央公民館)では、この取組み成果を発表。今後は、今年度の振り返りとともに、みんなで進行を見守り、意見交換を重ねてきた前期基本計画3年間の総括も進めていきます。



高浜市の未来を創る市民会議 分科会の取組みが広がっています

まちづくりの各分野をテーマにした分科会では、市民と行政が活発に意見交換し、話し合いを形にしています。3つの分科会の取組みが地域の皆さんにも広がってきたようすを紹介します!



環境・憩い分科会 期待の別学習!

子どものころからゴミ分別の習慣を身につけてほしい!というのが環境・憩い分科会の願い。12月には、高浜小学校の校門前で、登校してきた児童の皆さんにごみの分別を体験してもらいました(写真上)。市民一斉清掃では「これは燃えるごみかな?」と相談する子たちの姿も(写真下)。いっしょにきれいなまちをつくっていきましょう!



地域福祉分科会 イチ押し のボッチャ!

地域福祉分科会が、年齢や障がいの有無を問わず楽しめるスポーツとして地域に広げようと頑張っている「ボッチャ」は、11月に「わくわくフェスティバル」で大会が開催されたり(写真上)、南部まち協で健康づくりや、地域の皆さんとの触れ合いのツールとなるなど(写真下)着々と広がりを見せています。機会があったら、ぜひトライしてください!



防犯・防災分科会の「今でしょ!」自助!

災害時、家族や地域を助けるために、まずは自分の身を守ろうという「自助」意識の啓発。この想いは、市民会議だけでなく、市内の団体・企業で構成する「防災ネットきずこう会」(写真上)や各まち協の「防災講演会」(写真下)にもつながり、「こども防災リーダー」も誕生しました。3月は忘れてはならない災害がおきた月。身の回りを再確認してみませんか?



◆詳しい内容は、高浜市公式ホームページ

<http://www.city.takahama.lg.jp/grpbetu/seisaku/> をご覧ください!!

◆市民会議は傍聴もできます。開催日時・場所などは、問い合わせてください。



問合せ先 困地域政策グループ ☎52-1111(内線332)